



Prof. Dr. Multamia Retno Mayekti Tawangsih, S.S., Mse., DEA.

Wilayah budaya, interaksi bahasa, dan migrasi penduduk dideteksi oleh Guru Besar ini melalui Geolinguistik yang merupakan kepakarannya. Selain Geolinguistik, ia meminati juga berbagai masalah di bidang konstruksi bunyi bahasa, endangered languages, serta toponimi. Pengalamannya yang dianggap bermanfaat untuk masyarakat adalah pembuatan Spelling Checker Bahasa Indonesia, pemetaan 726 bahasa daerah di seluruh Indonesia, serta penamaan dan pengklasifikasian 8.169 pulau tak bernama dari 17.504 pulau di seluruh Indonesia untuk mendukung NKRI melalui tertib administrasi pemerintahan.

Mia, begitu ia dipanggil sehari-hari, lahir di Jakarta, 3 Agustus 1955. Pada tahun 1990 ia lulus cum laude dari UI sebagai doktor perempuan pertama dan termuda di kawasan Asia Pasifik dalam bidang Geolinguistik dengan judul disertasi "Komputerisasi Pemetaan Bahasa di Tangerang". Ia memperoleh dua gelar magister dari Prancis yaitu Maîtrise de Linguistique et Phonétique dari L'Institut de Phonétique de Grenoble tahun 1980 dan Diplôme d'Études Approfondies de Géo-Linguistique tahun 1981 dari Faculté des Lettres l'Université de Grenoble III. Gelar Sarjana Sastra bidang Linguistik diperolehnya dari Fakultas Sastra UI tahun 1979.

Ratusan karyanya tersebar di berbagai media, yang masuk publikasi bergengsi antara lain "Obstacles to Creating an Inventory of Languages in Indonesia: A Dialectology Perspective" dalam *Language Diversity in the Pacific: Endangerment and Survival*. Clevedon, UK: Multilingual Matters 134, 2006, "The Role of Bahasa Indonesia Today", dalam *Indonesian Heritage: Language and Literature*. Singapore: Archipelago Press. 1998, dan "Language Treasures in Indonesia" dalam *Words and Worlds: World Languages Review*, Toronto, Canada: Bilingual Education & Bilingualism 52, 2005.

Beberapa produknya yang diakui secara internasional adalah Indonesian Spelling Checker, Microsoft Proofing Tools 2002 untuk Microsoft Corp's Office XP dikembangkan bersama Muhadjir, AF Lauder, Sandra Dewi, dan Lily Yulindari & Tim Sigma Cipta Caraka dan PREMISE® Research Software Versi Indonesia 2.13, Bersama Tim USAID, Copyright© 1995 West Publishing Company, Eagan, MN, USA.